
 

 

 

 

 

 

 

 

水と衛生月間            １６８２回例会  ３月１５日             NO.1672     

 

 

国歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

４つのテスト 唱和   

■出席報告       （会員 49名内出席免除 6名） 

会員数 出席者 出席率 2月 20 日修正出席率 

49（44） 29（2） 70.45％ 73.91％ 

WEB参加者 杉本会員・柴田会員 

長岡会長挨拶 

 
皆さん、こんにちは。 

昨日が、PETS（会長エレクトトレーニング）だった為、火

曜日開催となりました。また時間も同時刻に葛飾ロータ

リーさんの例会とぶつかる為、30分早い変則の開催と

なりましたがご理解の程よろしくお願い致します。 

PETSには冨坂エレクトと大野ローターアクト委員

長、長岡ガバナー補佐、中澤分区幹事の 4名が参加

しました。栃木ガバナーエレクトの方針をはじめ、次年

度の各委員会の方向性など発表がありました。いよい

よ次年度体制になっていきますが、まだまだ今期も 3

か月半ありますので、頑張っていきたいと思います。 

さて、先週の 3月 3日に尾中先輩の９０歳・卒寿のお

祝いをさせて頂きました。尾中さんには６名くらいの参

加者とお伝えしながら、実は約３０名の方にご出席頂く

という、尾中さんには失礼かと思いましたが、サプライ

ズの形を取らせて頂きました。ご参加の皆様、ご協力

の程ありがとうございました。また改めて尾中先輩、９

０歳おめでとうございます。益々お元気でご活躍して頂

き、いつまでも私たちの目標でいらして頂ければと思い

ます。 

さて、すでにご案内の様に来週は、浅草・浅草中央

さんのとの３クラブ合同例会、翌週３月２０日は祭日の

関係で休会、そして３月２７日は本郷・台北龍山との合

同夜間例会と変則が続きますので、お間違えの無いよ

うにお願い致します。 

実は、本日例会後の被選理事会終了後から来週の

月曜日まで１週間、園部会員、冨坂会員と３名で伊豆

の断食道場へ行ってきます。しっかりとデトックスしてス

リムになって帰ってきますのでご期待下さい。以上で、

今週の挨拶を終わります。 

第 9回理事会報告 

審議事項 

１．新入会員審査 

２．事務局移転について 

協議事項 

・４つの賞 エントリシート提出について 

・本郷 RC 台北龍山 RC ３クラブ合同夜間例会（３月２

７日） 

報告・連絡事項 

・上野駅前献血運動について      ４月１日(土) 

・５クラブ合同例会について       ４月７日(金) 

・奏楽堂コンサートについて       ４月１７日(月) 

・台北龍山ＲＣ周年事業式典懇親会について５月１９日

(金) 

・メルボルン国際大会   ５月２７日(土)～３１日(火) 

・上野 RAC５周年式典懇親会      ６月８日(木) 

・新入会員入会式 末延成彦さん前においで下さい。 

入会式 会長よりバッチ・名札をつける 

Rotary Club of Tokyo Ueno weekly Report 

東京上野ロータリークラブ 

 

夫夫 

 

VISION MISSION PASSION を持って 

『地域から、社会から必要とされるクラブになろう』 

事務局 〒110-0008 台東区池之端 2-1-42ヴァッソンシノバズ 704号 道給万紀子 

 

第 5週月曜: 夜間例会 18:00〜19:30 

TEL03-5814-2491 FAX03-5814-2490 e-mail office@tokyo-ueno-rc.com 

会長/長岡信裕、幹事/中澤信夫、SAA/渡邉恭司、クラブ運営委員長/永井重孝 

 

2022～2023 年度会長方針 

上野精養軒  TEL03-3821-2181 
毎月曜日: 12：30〜13:30 

 

 

例会 

前回の例会報告 3 月 7 日第 1681 回例会 

 



紹介者は私と冨坂伸吾会員です。冨坂会員ご紹介を

お願い致します。 

・末延さん一言お願いします。 

末延会員入会挨拶 

只今ご紹介にあずかりました、末延成彦と申します。ど

うぞよろしくお願いいたします。この歴史と伝統ある上

野ロータリークラブの入会の機会を与えていたきました

こと、大変光栄に思っております。皆様のお力になれる

よう、少しでも早く慣れて活動に貢献できればという風

に思っているので引き続きご指導よろしくお願いいたし

ます。 

幹事報告 RI関係  

・コーディネーターニュースが届いております。掲示板

をご覧ください。 

・バギオだよりが届いております。メールボックスに入

れてあります。 

他クラブ関係  

・他クラブの例会変更は掲示板をご覧下さい。 

・4月 7日（金）5クラブ合同例会がホテル椿山荘東京

で開催されます。 

出欠をお取りしておりますのでお知らせください。 

上野クラブ関係 

・次週 3月 13日（月）は上野精養軒での例会はありま

せん。15日（水）の３RC合同例会に振替となり点鐘時

間は 12時３０分です。浅草ビューホテルですので、会

場を間違わない様にお願いします。 

・3月 20日（月）も祝日週休会となり精養軒での例会

はありません。 

・前例会時に皆様からお預かりしたトルコ・シリア地震

災害支援金は 47,000円でした。ご協力ありがとうござ

いました。 

・東京上野ローターアクトより活動報告が届いておりま

す。掲示板をご覧ください。 

・米山奨学生 朱 夫誠さんが 3月一杯で奨学生の期

間満了となります。 

朱さんより一言お願い致します。 

 

皆さんこんにちは。先週の土曜日、米山奨学生の期間

修了式に参加させていただきました。毎週の例会も参

加させていただき、奉仕の理想やクラブソングを歌い、

上野ロータリークラブの奉仕活動やローターアクトクラ

ブの素晴らしさを体験させていただきました。会員の皆

様も優しく支えてくださり、この三年間の創作活動を続

けて奨学生の期間が修了しました。今後も学友会に参

加させていただき、繋がりを深めていきたいと思いま

す。正直、今年は博士号を取得できませんでしたの

で、もう一年藝大に残ることになりました。来年、またこ

の場をお借りして博士号の取得を報告できればと思い

ます。本当に 3年間のご支援をいただき、ありがとうご

ざいました。 

・東京上野ローターアクト 3月第 2例会のご案内が届

いております。 

日時：3月 18日（土）16：00～17：00場所：太昌園本館

会議室 詳しくは掲示板をご覧ください。 

・東京上野ローターアクトの下期分の活動費をお渡し

いたします。棚村幹事前においで下さい。 

 

棚村幹事挨拶 

東京上野ローターアクトクラブの棚村です。いつも大変

お世話になっております。おかげさまで今年の 1月で

当クラブは設立 5周年を迎えました。今年 6月 8日

（木）18時から精養軒で 5周年式典を行います。詳細

は後日改めてご案内いたしますので、お日にち控えて

いただければと思います。また、先ほどご案内がありま

した通り、3月 18日（土）には長岡会長に卓話をしてい

ただきますので、そちらのご登録もお待ちしておりま

す。よろしくお願いいたします。 

委員会報告   

・クラブ親睦委員会①台北龍山ロータリークラブウェル

カムパーティー＠太昌園別館（3/26 17:30〜） 

②本郷・龍山・上野の合同観桜例会＠精養軒３階

（3/27 18:00〜） 



出欠を取っております。多くの方のご参加をお願いしま

す。 

ニコニコ 

長岡会員 先日は尾中さんの卒寿のお祝い誠におめ

でとうございました。ご出席頂きました皆

様、ご協力ありがとうございました。末延さ

ん、ご入会誠におめでとうございます。心

より歓迎致します。 

尾中会員 先日 3月 3日には皆様に卒寿の誕生日祝

をして頂き本当にありがとうございました。 

       おかげでまだまだ頑張るぞと云う意欲が出

て参りました。今後も宜しくお願い致しま

す。 

阿部会員 3月 3日尾中さんおめでとうございます。あ

やかりたいです。 

大瀧会員 初めての花粉症を経験、今年は強かったよ

うですね。2日間辛かったです。 

山下会員 尾中さん、おめでとうございました。稲荷祭

ご参加頂きました方々ありがとうございま

した！ 

渡邉会員 東京マラソンに参加しましたが、体調不良

の為、20キロでリタイヤしました。沿道から

ご声援頂きました長岡会長、木村さんあり

がとうございました。相澤さん完走おめでと

うございました。 

冨坂伸吾会員 末延さん、入会おめでとうございます。 

        本日、次女の高校の卒業式に参列してま 

いりました。大きな喜びと少しのさみしさを 

涙の言葉で歌いたい気分です。 

吉村会員 結婚記念日のお花をありがとうございまし 

た。とても良い刺激になりました。 

江口会員 寒緋桜、河津桜、上野公園の早咲きの桜 

       は満開です。春を日に日に感じますね。 

中島会員 3/3尾中さん卒寿おめでとうございます。 

       3月後半からしばらくの間オランダの伯父を 

日本によんで一緒に暮らすことになりそうで 

す。出来なかった親孝行的な事をしてみま 

す。 

瀬古会員 隆栄講稲荷祭に参加の皆様お疲れ様でし

た。山下さん有難うございました。 

                 （本日の合計    55,000円） 

（本日までの累計 1,834,200円） 

 

●第 5回クラブ協議会 

長岡会長開会の言葉 

これより、第 5回クラブ協議会を始めます。今年度も残

り 3か月半となりました。各委員長の皆様、そして各委

員の皆様には大変ご協力いただき、今のところ順調に

推移していると思います。私が掲げました重点目標は

6つあります。まず第一の会員増強ですが、58名とい

う風に書いております。目標は 10名ということですが、

43名からスタートして、損益分岐点の 58名を目標にし

ています。今年度達成できなくても、次年度には 58名

まで達成できればと感じています。二番目の目標とし

て「魅力ある例会運営による出席率の向上」と書いて

あります。永井クラブ運営委員長と連携して卓話をいろ

いろと充実させようと努力しておりますが、努力不足が

あったかなと感じている部分がいくつかあります。残り

の外部の卓話に関しては、一生懸命努力して皆様に

喜んでいただける卓話者を見つけていきたいと思いま

す。そして、それを出席率の向上にもつなげていきたい

と思います。三番目は、ローターアクト 5周年記念式典

を 6月 8日に予定しております。こちらも皆様よろしく

お願いいたします。四番目が、40周年にむけての準備

でございます。こちらも 40周年準備委員会が着々と準

備を進めています。このあとの被選理事会でもこの準

備委員会から 40周年実行委員会に移っていくというよ

うな流れです。おおむね順調だと思います。五番目が、

石垣ロータリークラブとの姉妹クラブ締結です。昨年 11

月に予定通り終わりました。最後に、各ロータリー賞へ

のエントリーです。こちらは 4月以降、エントリーする部

分がありますので、各賞にエントリーをしていきたいと

考えております。私からは以上です。この後、各委員長

から進捗状況、今後の内容などをお話いただければと

思います。よろしくお願いいたします。 

３月  8日 長岡会員    １６日 今村会員 

27日 齋藤会員 

３月  ３日 尾中会員  

 

 

 



クラブ奉仕  冨坂伸吾委員長 

 

各委員長からこれから委員会の進捗状況とこれからの

予定をお話頂きます。 

クラブ運営 永井委員長 

 

クラブ運営委員長の永井でございます。進捗状況につ

いてご報告させていただきます。まずプログラムです

が、長岡会長もおっしゃる通り、ミニオープン例会を今

年は 8回予定しておりましたが、調整して 6回になりま

す。内容的には、ものすごく良い卓話もあったと思うの

ですが物足りないものもありました。また会長にご相談

させていただき、残りは 4月 24日と 6月 12日です。こ

ちらの 2つのミニオープン例会の卓話者を選定する際

には気をつけようと思います。通常卓話は、4月 3日、

5月 8日、5月 15日、6月 5日の残り 4回です。イニ

シエーションスピーチも入っておりますので、それ以外

の部分は会員の皆様に卓話をお願いするかと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

 続いて出席についてです。Webでの例会の参加も順

調に進んでおりますので、1月末時点で平均出席率が

72.5％となっております。80％を超すぐらいを目指して

頑張っていければと思いますので、皆様ご協力よろしく

お願いいたします。 

最後に IT会報についてです。特にホームページの

部分で新保副委員長が頑張ってくださったので、随時

更新されていると思います。内容も、クラブのいろいろ

なイベントやゴルフ同好会の写真などアップされており

ますので、皆様ぜひご覧になっていただければと思い

ます。これから残り少ないですが、さらに充実したクラ

ブ運営になるよう努力してまいりますので、皆様ご協力

よろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

会員増強・選考 新保委員長 

 

本年度、会員増強は長岡会長の重点項目の一つであ

り、５８名体制を確立すべく、まずは今年度中に１０名

の会員増強を目指して活動をしております。 

本年度会員数４３名からスタートし、根本会員・杉本会

員・吉村会員・吉田会員・相澤会員・そして本日ご入会

されました末延会員と６名のお仲間が増え、現在４９名

の会員数となりました。また既に公示済みの樋口会

員、そして本日の理事会において承認された２名の新

入会員の公示が近々されます。全員の方が入会され

ると９名の会員増強となり、また現在声かけを行なって

いる方もいますので１０名の会員増強まで後一歩のと

ころまで来ております。 

また、これまで２回の委員会を開催しました。その中で

会員増強用の名刺作成、そして会員増強と同様に重

要な現会員退会防止の為にも、新しい会員と現会員の

心地よい交流の為に「どのようにすべきか」ということも

話し合ってきました。本日から例会が円卓形式に変わ

りましたので、より良い交流が図れるものと期待してお

ります。 

今後も委員会を定期的に開催し、更なる会員増強に向

けて努力して参りたいと思いますが、会員増強には会

員お一人お一人の意識とご協力が不可欠です。何卒

皆様のお力添えを今後ともよろしくお願い申し上げま

す。 

クラブ親睦  園部委員長 

 



委員会も多くの新入会員を迎えております。会長幹事

を励ます会から始まり親睦旅行、クリスマス忘年家族

会、新入会員歓迎会 2回を開催しました。間近では 3

月 26日の龍山 RCウエルカムパーティ・3月 27日の

合同観桜夜間例会の出席を取っております。3月 27

日は三遊亭絵馬さんの切り絵をアトラクションとして場

を盛り上げてもらいます。4月 13日の奏楽堂コンサー

ト、4月 7日５クラブ合同例会・4月 1日の献血活動の

出席と確認を取っております。6月 26日の最終夜間例

会ではなにかアトラクションを探しています。 

今年度グルメの会も第 6回を 4月にアメリカンステー

キ、6月に和食の会を予定しています。 

是非ご参加ください。 

職業奉仕  山下委員長 

 

3つの重点項目を上げました。1つ目は新入会員研修

会に於いて職業奉仕について勉強してもらう。 

2つ目は職業奉仕セミナーを行う。1月 30日に井上慶

亮住職に今年の展望についてのお話を聞き皆様の職

業につなげてもらい良い一年にして頂く。 

3つ目は家庭集会で職業奉仕について話し合ってもら

う、決議２３－３４を勉強してロータリーの理解を深めて

頂きたいと思います。 

社会奉仕  鈴川委員長 

 

今年度は 4つのテーマを掲げています。 

地区の社会奉仕活動への協力（上野公園クリーン活

動・ポリオ募金活動等）・奏楽堂コンサート・上野駅での

献血活動です。4月 1日の献血活動には公共イメージ

向上委員会と協力して行います。６５才以上の方は献

血出来ませんが、若い皆さんは是非参加してください。

また、奏楽堂コンサートはまだ締め切り前ですので、出

席者の数が少ないですが、是非皆様お知り合いの方

にも声を掛けて多くの方にご来場いただきたいと思い

ます。 

国際奉仕  中村副委員長 

 

コロナ禍でいろいろな制約は有りましたが、昨年秋よ

り メルボルン国際大会への参加者を募り、現在会員

及びご家族合わせて１６名の参加予約をいただいてお

り、５月２８日のメルボルンでの本大会に参加してまい

ります。 

また、３月２７日開催の本郷ＲＣとの夜間観桜例会

に、台北龍山ＲＣが公式参加します。前日のウエルカ

ムパーティを含め、姉妹・友好クラブ交流委員会、クラ

ブ親睦委員会と連携し、両クラブの良好な関係を深

め、今後の補助金を活用した共同事業の礎にしたいと

考えております。 

最後に、米山奨学生の朱さん、３年間大変お疲れ様

でした。今後のご活躍をお祈りいたします。 

青少年奉仕・RAC   中島委員長 

 

当委員会では RACのサポートをしています。毎月２回

の例会があり、3/11は下谷神社で園部真理さんのイ

ニシエーションスピーチ、3/12は太昌園で長岡会長よ

り卓話を頂きその後懇親会があります。是非皆さんご

参加下さい。また、ＲＡＣ５周年が 6/8に精養軒にて開

催します。メンバーのブラウニオさんのダンスなど披露

されますのでご参加ください。また、4/1は各委員会と



協力して献血活動に参加します。若いＲＡＣを支援し将

来ロータリアンになっていただけるようにご支持をお願

いします。 

公共イメージ向上委員会   山下委員長 

今年度の活動計画は３つ挙げています。①クラブ単独

での献血活動 こちらは 4/1に開催します。 

②長岡会長が理事を務める上野観光連盟の行事の参

加 こちらは 10/30にパンダ来日５０周年に合わせて

ポリオ募金を行い 126,506円寄付する事が出来まし

た。③12/9押見会員が東京防犯連合会の会長なので

上野・湯島地区のパトロールをクラブのタスキを掛けて

行いました。 

また、1/15に上野警察署にて安全教室、各交番に防

犯の横断幕を寄付しました。 

長岡会長感想 

皆様、活発なご意見ありがとうございました。冒頭にも

お話ししましたが、各委員長の皆様の力のおかげ、そ

して委員の皆様のご協力のもとで、順調にここまできた

と思います。また、新入会員がかなり入りました。今日

から丸テーブルになり、余裕がなかったので配席は皆

様にお任せしてしまいました。しかし、やはりお任せで

配席してしまうとベテランの方と新人の方で分かれてし

まいます。次週以降、精養軒でやる例会に関してはな

るべくベテランの方と新人の方でランダムになるように

配席を SAAにお願いしたいと思います。その中で、し

っかりコミュニケーションをとっていただきたいです。見

ていただいたらわかるように、完全にわかれてしまって

いるので、うまく SAA さんにアレンジしてもらいたいで

す。そして、コミュニケーションをとることで上野ロータリ

ークラブを知ることにもなると思います。参加意欲の向

上にも繋がると思うので、ご協力よろしくお願いいたし

ます。また、山下委員長からでました、決議 23・34の

漫画バージョンはつい最近出来上がりました。こちらは

2580地区のホームページからダウンロードして見るこ

とができます。私もまだ確認できていませんが、ぜひご

一読いただき、ロータリーへの理解を深めて残りの 3

か月半を素晴らしい活動にしていただきたいと思いま

す。改めて、残り 3か月半よろしくお願いいたします。

以上です。 

 

次回の例会 ３月２７日（月） 

東京本郷 RC・東京上野 RC・台北龍山 RC 

３クラブ合同夜間観桜例会 

上野精養軒 ３階「桜の間」１８：００～ 

 

本日の例会 ３月１５日（水） 

   ３RC合同例会 

会場 浅草ビューホテル １２：３０～１４：００ 

４階  飛翔の間 

卓話講師 ライオン株式会社 

代表取締役会長 濱 逸夫氏 

 

 

 東京上野ローターアクトクラブ３月第二例会  

「私の人生“世の為、人の為に生きる”」 

本例会は長岡会長の卓話例会です！ロータリー

クラブからも多くの皆様のご参加をお待ちしており

ます。 

また、例会後には太昌園で懇親会をさせていただ

きますので、あわせてご参加いただけますよう、

お願いいたします。 

日時：3月 18日（土）16：00～17：00（登録 15：45） 

場所：太昌園本館 会議室 

登録料：1,000円 

懇親会登録料：3,000円 

3/16（木）までに東京上野 RAC 棚村幹事まで 

Tokyo.uenorac2580@gmail.com 

 

 


